

# BAJO RESERVA



ARCHIVO. EL UNIVERSAL

**Andrés Manuel  
López Obrador**

## ¿AMLO descalificará a las calificadoras?

En su video del día de ayer —algo que por cierto se está convirtiendo en una tradición en redes— el presidente electo **Andrés Manuel López Obrador** mandó un mensaje entrelíneas a los mercados financieros. Nos hacen ver que AMLO afirmó que el conservadurismo o “los neoliberales” han seguido las instrucciones de organismos financieros internacionales para aplicar reformas estructurales, como la energética y la educativa, que para él, no han servido de nada. Esto viene a cuenta luego de la reacción negativa por parte de las calificadoras y mercados a la cancelación del aeropuerto en Texcoco. ¿Será que don Andrés descalificará a las calificadoras?